

Namensvariation Kocher

Harry Harold Kochersperger (1890-1969), ein Nachkomme aus dem Philadelphia-Zweig des Johann Martin I Kochersperger, verändert gem. der Aufzeichnungen von Daniel Guggisberg etwa nach 1940 seinen Familiennamen dergestalt, dass er die letzten zwei Silben einfach weg lässt.

Seine im Zeitraum von 1918 bis 1927 geborenen drei Kinder sind demnach noch als Kochersperger geboren, verändern ihren Namen jedoch in der gleichen Weise.

Gründe der Namensänderung sind bisher nicht bekannt. Vermutlich spielte die Anpassung an die englische Sprache und damit der erleichterte Umgang im Alltag die entscheidende Rolle. Die Veränderung fand während des Zweiten Weltkrieges statt, so dass nicht ausgeschlossen ist, dass Harry Harold vermeiden wollte, aufgrund des Namens ethnisch als Deutscher eingeordnet zu werden.

Dieser Zweig umfasst bisher 13 Namensträger. Die Nachkommen von Harry Harold leben im Bundesstaat Illinois der USA.